



GRUPO FERROVIAL, S.A., en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley de Mercado de Valores, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores el siguiente:

HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración de Grupo Ferrovial, S.A., en reunión celebrada en el día de hoy, ha adoptado los acuerdos necesarios para que D. Joaquín Ayuso García asuma el cargo de Consejero-Delegado en sustitución de D. Santiago Bergareche Busquet. La sustitución se producirá de acuerdo con el siguiente procedimiento.

El Consejo propondrá a la Junta General ordinaria de la compañía, que se celebrará en el próximo mes de marzo, el nombramiento de D. Joaquín Ayuso como nuevo Consejero del Grupo Ferrovial para que, una vez la Junta General haya resuelto sobre este nombramiento, el Consejo tome acuerdo sobre su designación como Consejero Delegado.

Joaquín Ayuso es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos y, a la fecha, es Consejero-Delegado de Ferrovial Agroman, compañía cabecera del negocio de construcción del grupo.

Por otro lado, el Consejo de Administración, en su reunión de hoy, ha adoptado los siguientes acuerdos:

- Nombrar a D. Santiago Bergareche Busquet Vicepresidente del Consejo de Administración de Grupo Ferrovial, S.A. con el carácter de Vicepresidente no ejecutivo.
- Nombrar a D. Joaquín Ayuso García Director General de Grupo Ferrovial, cargo que desempeñará hasta su designación como Consejero-Delegado.

D. Santiago Bergareche fue nombrado Consejero Delegado el 23 de febrero de 1999 y la sustitución se produce por su decisión de cesar por razones de carácter personal, manteniendo su vinculación con el Grupo Ferrovial en su condición de Vicepresidente no ejecutivo del Consejo de Administración.

Madrid, a 25 de enero de 2002

José María Pérez Tremps
Consejero-Secretario de GRUPO FERROVIAL, S.A.